

Franckesche Stiftungen zu Halle

Glück-wünschendes Send-Schreiben Von Der schönsten Zierde der Schulen in der Christenheit, An die beyden Tit. Herrn Schul-Collegen zu Woldenberg, Bey ...

Hensel, Martin

Cüstrin, [1735?]

VD18 13253093

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-204536

Glück-wünschendes
Send = Schreiben

Von

Der schönsten Zierde der
Schulen in der Christenheit,

An die beyden

TIT.

Herrn Schul-Collegen
zu Boldenberg,

Bei solenner Einweihung und
Beziehung einer neu-erbau-
ten Schule

In aller Liebe abgelassen

Von

MARTIN HENSELIO,

Past. Falckenst. Breitenst. & Segenfeld.

Diöces. Landsb. in Neo-March.

1735.

Eüstrin, Gedruckt bey Gottfr. Heinichen u. Joh.
Hübner, Neum. Regierungs-Rathdr.

D. Martin Lutherus

Tom I. Altenb. fol. 507.

Für allen Dingen solt in Hohen und
Niedern Schulen die fürnehmste und
gemeinste Section seyn die Seilige
Schrift

Wo die heilige Schrift nicht rez
gieret, da rath ich fürwahr Niemand,
daß er sein Kind hinhue. Es muß
verderben alles, was nicht Gottes
Wort ohn Unterlaß treibet. An
statt eines Commentarii kan hierüber
dienen, des vortrefflichen Herrn Gen.
Super. Meuschens Christliches Be
dencken von der Reformation der
Universitäten und Schulen, so bey des
sen eröffneten Bahn des wahren
Christenthums zu finden. Frankfurt
in groß 8. 1716.